
平成 30 年 11 月 

［速報版］議会報告会 
※詳細は議会だより 218 号（平成 31 年 1 月 25 ⽇発⾏）でお知らせします。 

 

 大口町議会は 10 月 20 ⽇（土）に総務建設常任委員会が河北学供、10 月 21 ⽇（⽇）に文教福
祉常任委員会が大口町健康文化センターにて議会報告会を開催しました。 

（参加者 10 月 20 ⽇ 22 人、10 月 21 ⽇ 19 人）  
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

発⾏／大口町議会 編集／議会広報常任委員会 

〜みなさんから出された声〜 
≪空き家対策、コミュニティバス、交通安全対策≫ 

○どのような状態が空き家なのか、その定義は︖ 
○コミュニティバスのダイヤは朝夕の通勤や帰宅の時間帯は本数が多いが、昼間の本

数が少ない。ゆっくり買い物ができるように昼間のダイヤも充実させてほしい。 
○町道のセンターラインや路⾯表⽰が消えているところがあるので点検を。 

≪大口町の教育、認知症対策について≫ 
○教師の多忙化対策として、部活動の指導を⺠間に委託してはどうか。 
○学校支援地域本部事業、ボランティア団体を 10 年前に⽴ちあげてからメンバーが

変わっていない。無償ボランティアでは継続が難しいのではないか。 
○災害時の要支援者を支援するのは区なのか⺠⽣委員なのか。 

≪その他≫ 
○議会または議員が決めたことの報告があるかと思って参加したが、意⾒交換会のよ

うなものだったので、名称を考えたほうがよい。 
 
 みなさんからいただいた声は、議会で調査・検討し、対応させていただきます。 


